¿ Aun no sabe que seguros son los que realmente necesita?

Le Asesoramos..!









Eduardo Rivera

Soy Profesional en Comercio Exterior, con experiencia en importaciones, exportaciones y mercadeo internacional. En mis primeros años laborales cree mi compañía de Trader Internacional, labor que me apasiona, pero viendo mi disposición al servicio y toda esta experiencia adquirida, decidí también dedicarme a la comercialización de seguros. Ya con la actividad de asesor sumo más de 15 años de experiencia la cual ha sido muy gratificante; porque me he convertido en un aliado para las personas que buscan tener un asunto menos de que preocuparse, simplificando su día a día, teniendo la tranquilad de que su protección y la de su familia está en buenas manos y tienen un asesor confiable y capaz.

PORTAFOLIO DE SERVICIOS

SEGUROS DE PERSONAS.

Pólizas Autos:

Pólizas que amparan el 100% del vehículo por hurto o por pedida total, daños, con responsabilidad civil extracontractual amplia y cobertura de daño moral y lucro cesante. Coberturas adiciones y asistencias en viaje.

Pólizas Hogar:

Puedes estar tranquilo con coberturas que protegen tu vivienda, tus bienes, y tu responsabilidad, como es la cobertura de responsabilidad civil extracontractual donde ampara lo danos y perjuicios que hagan tus mascotas o miembros de tu familia.

Póliza Salud:

Una póliza de salud, es la que te permite tener acceso a varios servicios médicos y tecnológicos de alta calidad, permite tener un directorio de varios especialistas, mejora la hotelería en caso de una hospitalización. También tiene coberturas en el exterior, consulta domiciliaria, y cobertura de medicamentos.

Póliza Vida:

Es un seguro definido de protección. El cual ayudará a que tu familia o el beneficiario designado reciba un capital que le ayude económicamente ante la usencia de la persona asegurada. También es una ayuda económica para la persona asegurada en el caso de una incapacidad total y permanente por una enfermedad o accidente.

Ahorro Voluntario:

Es posible realizar aportes voluntarios al fondo para destinar a diferentes actividades el dinero ahorrado.







SEGURO PARA INGENIERÍA.

Todo Riesgo Construcción y Montaje:

Esta póliza ofrece soluciones de cobertura que satisfacen las necesidades de protección al sector de la construcción respaldando el desarrollo de infraestructura, industria y vivienda del país. Este seguro ofrece soluciones a la medida de cada proyecto, protegiendo los diversos riesgos tales como Danos Materiales, propiedades adyacentes y o vibraciones, responsabilidad Civil Extracontractual, entre otros, que se puedan presentar en las diferentes etapas de construcción o montaje.

Maquinaria y Equipo Contratista:

Cubre las perdidas y o danos ocasionados a la Maquinaria y Equipo de propiedad de constructores y contratistas durante los procesos de construcción y o montaje, contra los riesgos a los que se encuentran expuestos durante el desarrollo del proyecto.

Agro:

Ofrece coberturas nombradas para cultivos y plantaciones forestales de pie en el campo antes de cosecha, amparando las inversiones realizadas de perdidas y/o danos materiales que resulten de eventos climáticos adversos, súbitos e imprevistos.







SEGUROS PARA PROPIEDAD.



Multirriesgo:

Ofrece una cobertura integral a los bines y el patrimonio de empresas industriales, comerciales, y de servicios, frente a los riesgos que se puedan producir bajo la modalidad de Todo Riesgo Daño Material, con soluciones flexibles y a la medida de cada empresa, completando la cobertura con labores de prevención y control de pérdidas.

Mi Pyme:

Producto empaquetado con coberturas prestablecidas, daño material, RCE, manejo, transportes y asistencias; dirigido a empresas con activos a asegurar iguales o inferiores a 1.000 millones de pesos.

Negocio Empresarial:

Es un producto modular con facilidad de elección de coberturas acorde a las características de su negocio. Está dirigido a empresas con activos a asegurar superiores a 1.000 millones hasta 40.000 millones de pesos y cuenta con coberturas ales como Daño Material, Luco Cesante, RCE, Manejo, Transporte y asistencias a la propiedad.



SEGUROS PATRIMONIALES

Responsabilidad Civil Extracontractual:

(RCE). Protege el patrimonio de su empresa, frente a los perjuicios causados a terceros en desarrollo de su actividad.

Responsabilidad Civil Hidrocarburos:

Este producto protege a todos los agentes de la cadena de distribución de combustibles de acuerdo al decreto 4299 de 2005 contando con coberturas como Danos Materiales, Lesiones Caporales, Lucro Cesante y Daño Moral.

RC Transporte de Sustancia Peligrosas:

Protege el patrimonio de la empresa frente a perjuicios causados a terceros con ocasión del transporte de sustancias peligrosas, de acuerdo a lo establecido en el Decreto 1609 del Ministerio de Transportes.









TRANSPORTES Y NAVEGACIÓN.

Transporte Terrestre:

Asegura automáticamente todos los despachos realizados por la empresa transportadora contra los riesgos de perdidas y/o daño material de los bienes asegurados, que se produzcan con ocasión de su transporte terrestre.

Navegación:

Ampara los riesgos propios del casco, maquinaria y equipo de la embarcación de operación marítima, fluvial, de placer o turismo, así mismo, brinda cobertura para los riesgos de responsabilidad civil extracontractual del propietario y/u operador de la embarcación dentro de su operación.

Generadores de Carga:

Otorga cobertura a los riesgos inherentes al traslado de cualquier

mercancía de las empresas generadoras de carga, a partir del momento en que esta se despacha, hasta que es entregada al destinatario.

La obertura amara los posibles riesgos que pueden sufrir las mercancías, al ser transportadas por vía aérea, marítima, fluvial, férrea o terrestre, para importaciones, exportaciones, trayectos nacionales o urbanos.

Aviación:

Seguro dirigido a líneas aéreas cubre las pérdidas o danos de aviones de alas fijas y rotativas, propios, alquilados, o que se encuentren bajo control o custodia del asegurado. Cuenta con la cobertura de RC que respalda a la aerolínea en caso de danos a terceros, pasajeros, tripulantes, búsqueda y rescate, carga y equipaje.



LÍNEAS FINANCIERAS.

Directores y Administradores:

Diseñado para respaldar la toma de decisiones, que los ejecutivos deben tomar en su gestión gerencial en el día a día con opciones de cobertura de acuerdo a la necesidad del cliente.

Infidelidad y Riesgo Financiero:

Protege el patrimonio del asegurado contra la apropiación fraudulenta por parte de empleados y/o terceros de dinero o valores, ya sea por estafa, hurto, robo, falsificación o apropiación indebida.

Cumplimiento:

Ofrece soluciones específicas a través de pólizas, las cuales se enfocan en garantizar contratos que tengan por objeto obligaciones como construcción, consultoría, suministros de bienes y servicios.

Manejo:

Respalda al asegurado frente a la apropiación indebida de dineros u otros bienes de su propiedad, como consecuencia de hurto calificado, hurto simple, abuso de confianza, falsedad y estafa, de acuerdo con su definición legal, en que incurran los empleados a su servicio y con cualquier tipo de relación laboral.









www.eduardorivera.co



info@eduardorivera.co eduardo.rivera@allia2.com.co

in eduardo-rivera-0020903B

(o) eduardoriveraseguros

f /eduardoriveraseguros